



Hoy se ha celebrado un encuentro entre representantes de las dos compañías en el marco de la reunión anual del CoMET

---

## Los Metros de Madrid y Shanghái estudian colaborar para ofrecer consultoría a otros suburbanos asiáticos

- Ambas compañías han firmado una carta de intenciones que podría traducirse en una asistencia técnica de la compañía madrileña en esta ciudad china
- Esta colaboración permitiría abrir una nueva vía de negocio para Metro de Madrid al ampliar el mercado a Asia

**18 de noviembre de 2015.-** Las compañías metropolitanas de Madrid y Shanghái estudian colaborar de manera conjunta para ofrecer sus servicios de consultoría a otras compañías de Metro asiáticas. Así lo han acordado en una carta de intenciones que podría concretarse, además, en una asistencia técnica por parte de Metro de Madrid al Metro de Shanghái.

A priori, ambos suburbanos estudiarán la posibilidad de iniciar una colaboración estratégica a largo plazo que les permitiría ir de la mano en su expansión al mercado de Asia Pacífico. Para ello, comenzarán a intercambiar información y analizar los recursos necesarios para llevarla a cabo, según han acordado hoy el consejero delegado de Metro de Madrid, Juan Bravo, y Yu Guangyao, presidente del Metro de Shanghái.

Han llegado a este acuerdo de colaboración en el marco de la celebración del encuentro anual del CoMET, organismo internacional de benchmarking formado por los suburbanos más importantes del mundo, que se celebra hasta el viernes en Madrid, y que está siendo presidido por la compañía metropolitana madrileña.

Durante seis meses, se celebrarán encuentros e intercambio de información para establecer las líneas estratégicas que permitirían explorar nuevos mercados en Asia en los campos de consultoría, asistencia técnica y diseño del sistema de transportes.

Por otra parte, Metro de Madrid realizará una visita a las instalaciones de Shanghái Metro para analizar los métodos y los elementos técnicos utilizados por el suburbano asiático y conocer las posibilidades de mejora, que podrían abordarse en una consultoría técnica por parte de la sociedad madrileña.



Metro de Madrid se ha consolidado en los últimos años como un referente mundial en materia de transportes, de manera que en la actualidad empresas y administraciones de todo el mundo solicitan asesoramiento a los expertos madrileños. La compañía madrileña participa en la actualidad en diversos proyectos internacionales, que le reportan tanto beneficios económicos como prestigio en el exterior.

Asimismo, Metro está inmerso en un plan de generación de ingresos comerciales y de consultoría exterior, que está obteniendo muy buenos resultados. Entre otros, ya ha colaborado con el Metro de Londres, al que ha exportado la tecnología CBTC, elaborada por el Departamento de I+D+i de Metro.

